

Große Stütze des MGV

LEUTE Heinz Porsch feierte am Samstag 80. Geburtstag.

BODENWÖHR. Einem getreuen Sangesbruder brachte der Männergesangverein am Samstag bei der Geburtstagsfeier im Gasthof Schießl ein Ständchen, wo Heinz Porsch zusammen mit seiner Familie, Freunden und den Sangesbrüdern den 80. Geburtstag feierte. 1967 trat Heinz Porsch dem MGV bei und gab seine Stimme im ersten Bass. Schon bald übernahm er die Aufgabe des ersten Notenwartes und auch heute ist er noch als zweiter Notenwart dabei.

Für seiner engagierte Mitarbeit im Verein und als aktiver Sänger wurde der Jubilar vom Deutschen Sängerbund, dem Bayerischen Sängerbund und dem Verband Oberpfälzer Chöre mit Ehrungen ausgezeichnet. Der Bodenwöhrer Männergesangverein würdigte diese Arbeit 2007 mit der Ernennung

zum Ehrenmitglied. MGV-Vorsitzender Christian Lutter mit Dirigent Bernhard Schmidhuber gratulierte dem Sangesbruder zu seinem 80. Geburtstag und überreichten ihm ein Erinnerungsgeschenk. Der Dank galt aber auch seiner Ehefrau, die ihn immer in die Singstunde gehen lasse. Dafür überreichte ihr die MGV-Führung einen Blumenstrauß. Für die Gemeinde Bodenwöhr gratulierte auch Bürgermeister Richard Stabl zusammen mit Paul Burger vom Seniorenbeirat zum runden Geburtstag.

Am 27. September 1930 in Bruck geboren erlernte er das Schreinerhandwerk. Heinz Porsch arbeitete dann bis zur Schließung im Bodenwöhrer Hüttenwerkes und bis zu seiner Pensionierung bei Triumph Adler in Schwandorf. Aus der Ehe mit seiner Frau Marianne, geb. Bauer, die 1951 geschlossen wurde, gingen zwei Kinder hervor. Fünf Enkel sind inzwischen dazu gewachsen. (tgl)



Jubilar Heinz Porsch mit Ehefrau, eingerahmt von den Sangesbrüdern mit Vorsitzendem Christian Lutter, Bürgermeister Richard Stabl und Dirigent Bernhard Schmidhuber.

Foto: tgl